

## El PRC pide la paralización del derribo de La Horadada para convertirlo en un gran centro de deportes náuticos

Felipe Piña señala que el acuerdo entre la alcaldesa y el Ministerio demuestra la "falta de compromiso con la conservación del patrimonio local y absoluta incoherencia" y recuerda que en 2022 el Ayuntamiento ya acordó suspender la demolición

Santander, 24 de octubre de 2025

El PRC de Santander solicitará en el Pleno ordinario de la próxima semana la paralización del derribo de La Horadada y la conversión de este edificio en un gran centro vinculado a los deportes náutico-pesqueros y a servicios para los usuarios de las playas, a través de un estudio de viabilidad técnico-económico.

Así se deprende de la moción que hoy ha presentado su portavoz municipal, Felipe Piña, en una visita a la zona junto a varios profesionales de deportes náuticos como el windsurf y wingfoil, entre otros.

El balneario de La Horadada, cerrado desde hace más de veinte años, fue durante más de medio siglo un "punto de referencia" para actividades náuticas. En los años 60 albergó la primera escuela de windsurf del norte de España y, durante décadas, ofreció servicios de hostelería, vestuarios y alquiler de tablas. El portavoz regionalista ha lamentado que hoy "su estado de abandono y deterioro ofrezca una imagen lamentable de Santander ante vecinos y visitantes" y ha criticado que Gema Igual haya aceptado su demolición.

De esta manera, ha vuelto a denunciar que el acuerdo alcanzado en diciembre de hace un año, y rubricado hace un mes, entre el Ayuntamiento de Santander y el Ministerio para la Transición Ecológica para demoler el edificio supone "una nueva agresión al patrimonio histórico y cultural de la ciudad", ya que se trata de un inmueble con nivel 2 de protección dentro del Plan Especial de Protección del Conjunto Histórico-Artístico de El Sardinero.

Así, ha criticado que el Consistorio haya tramitado la descatalogación del inmueble "para allanar el camino a su derribo", una decisión que, en su opinión, manifiesta una vez más la "falta de



compromiso de la señora Igual con la conservación del patrimonio local y absoluta incoherencia".

Piña también ha recordado que en 2022 la Demarcación de Costas inició la demolición parcial del edificio sin licencia municipal, pero que el Ayuntamiento paralizó las obras tras la aprobación por unanimidad de una moción de los regionalistas. Ese mismo año, el Congreso de los Diputados aprobó, con el apoyo del PP, una iniciativa del PRC para la rehabilitación y puesta en valor de varios inmuebles públicos de Santander, entre ellos La Horadada y el edificio Rema, con el objetivo de conservarlos por su valor cultural y social.

Además, el portavoz regionalista ha advertido que la demolición de La Horadada se suma a la "creciente preocupación" entre deportistas y vecinos que temen perder el último acceso para actividades náutico-pesqueras en la Bahía de Santander con la futura remodelación del paseo de Gamazo.

De esta manera, Felipe Piña ha reclamado a Gema Igual que renuncie a la demolición de La Horadada y apuesta por su recuperación y puesta en valor como equipamiento público, con la realización de un estudio técnico y económico que evalúe su rehabilitación como centro deportivo.